



EDITO

Vertu de la patience !

Les premiers chrétiens attendaient, pour beaucoup d'entre eux, un retour imminent du Christ. 2000 ans plus tard... L'impatience a toujours fait partie de la condition humaine... On voudrait toujours que tout aille bien tout de suite... Il n'est qu'à regarder notre vie politique, surtout en ce moment, ou même notre vie personnelle, pour s'en rendre compte. Et on peut le comprendre : quand on souffre, peut-on attendre ? Peut-on toujours remettre à demain la résolution des problèmes et l'apaisement des souffrances ? Au contraire, le plus tôt sera toujours le mieux...

L'impatience fait aussi partie de notre vie d'Église. Lorsque l'on fait la « rentrée » (puisque toute la société s'est alignée sur l'école), on a plein de projets ! Notre agenda paroissial se remplit jusqu'à juin 2026... Et c'est bien, car c'est le signe d'une communauté dynamique et conviviale. C'est notre projet de paroisse. Mais pour cela, il faut beaucoup d'énergie. D'abord celle de chacun-e d'entre vous ! De nombreuses personnes se sentent reliées à l'Église protestante unie de Marly. J'ai encore entendu des témoignages récents de personnes qui sont parties de la région mais qui se tiennent toujours au courant de la vie de notre communauté. Des bénévoles portent les activités que nous vous proposons ; et je tente de vous accompagner, avec le conseil presbytéral, dans ce dynamisme.

Mais que serait notre paroisse sans l'énergie qui nous vient de notre foi ? Ce Dieu en lequel nous croyons est une vraie énergie de vie. J'ose croire même que cela nous permet aussi d'adopter cette vertu de la patience, si souvent éloignée de notre penchant naturel pour l'impatience. Tout ne vient pas tout de suite. L'espérance, socle essentiel du christianisme, c'est de croire que demain (ou après-demain !) pourra être plus beau encore, mais sans passivité, en nous engageant toutes et tous, chaque jour, en ce sens. Dieu est patient et nous avec lui : 40 ans dans le désert de l'Exode, 40 jours symboliques pour le récit de la tentation du Christ, une résurrection « seulement » au troisième jour, ... Tout va dans le sens d'une nécessaire patience. Voilà notre rentrée 2025 : en avant, résolument et patiemment !



Jean-Marie de Bourqueney

CULTES

Tous les dimanches à 10h30 au temple.

1^{er} dimanche : Ste Cène.

1^{er}, 3^e et 5^e dimanches : 2^e offrande destinée à l'Entraide.

2^e et 4^e dimanches : 2^e offrande destinée aux missions.

CULTES SPÉCIAUX

Dimanche 28/09 : culte d'offrandes et kermesse

Dimanche 26/10 : culte de la Réformation

Dimanche 2/11 : « culte de consolation »

Mardi 11/11 : célébration œcuménique de l'Armistice

Mercredi 24/12, de 19h à 20h : veillée de Noël

Jeudi 25/12 : culte de Noël

CATÉCHÈSE

Catéchisme pour les collégiens

Vendredis de 19h à 21h30, salle Marie-Durand : 3/10, 21/11,

Cultes intergénérationnels KTFêtes

Dimanches au temple : 21/09, 12/10, 23/11, 14/12 (culte KT-fête de Noël avec tous les jeunes)

VIE PAROISSIALE

Lecture théologique

par Zoom avec Jean-Marie de Bourqueney

Jeudis de 19 à 20 heures, une fois par mois : 16/10, 20/11, 18/12

Études bibliques : « évangile de Jean »

avec Jean-Marie de Bourqueney

Samedis de 9 h 30 à 11 heures, une fois par mois, au temple. : 4/10, 22/11

Dîners-débats des Pot'estants

une fois par mois, autour d'un (très) bon dîner, nous avons des débats sur des sujets proposés par les participants, dans un esprit de grande convivialité.

Mardis à 20h30 : 23/09, et dates à préciser

Conférences du vendredi

6 fois par an, le vendredi à 15 heures,

- 10/10 : « Vie monastique et ouverture au monde, l'expérience des diaconesses de Reuilly », avec le pasteur Jean-Charles Tenreiro, président de la Fondation des Diaconesses de Reuilly et soeur Anne, prieure de la communauté des diaconesses de Reuilly.

- 14/11 : « La Nouvelle-Calédonie à la croisée des chemins », avec Frédéric Rognon, professeur de philosophie des religions à la Faculté de Théologie Protestante de Strasbourg.

- 12/12 : « Les forêts franciliennes à l'heure du dérèglement climatique » avec Daniel Cornalba, maire de l'Étang-la-Ville

Conférences de Noël

par le pasteur Jean-Marie de Bourqueney

Samedi à 18 h au temple : 6/12, 13/12, 20/12

Conseil presbytéral

Samedis de 9h30 à midi, une fois par mois, salle Marie-Durand.

Commission Communication

5/11 à 19h, salle Marie-Durand.

Synode régional

Du 14/11 au 16/11

ENTRAIDE

Chaque jeudi,

de 8 heures à midi, à la piscine des Vignes Benettes

Distribution alimentaire par le groupe œcuménique du Panier de Marly.

Chaque samedi matin,

à St-Germain

Cours de français et d'informatique pour des personnes migrantes.

Réunions de l'Entraide

Jeudis à 18 heures, au temple, dates à préciser

Collectes alimentaires pour le Panier

Quelques vendredi après-midi et samedi toute la journée à Carrefour Market de Marly, Super U de Port-Marly et Carrefour City à l'Étang-la-Ville.

Panier disponible au temple pour vos dons.

Goûter de l'amitié

Jeudi à 15 heures, au temple, dates à préciser

Soirée soupes et début du marché de Noël

Samedi 29 /11

ŒCUMENISME

Réunions du groupe local de l'ACAT

2^eème mardi de chaque mois, de 17h à 19h, salle Cana.

Contact : philippe.westercamp@gmail.com

LE PASTEUR REÇOIT SUR RENDEZ-VOUS

à son bureau, 31 chemin des Maigrets :

les mardis, de 14 à 18 heures, les mercredis, jeudis, de 9 h 30 à 12 heures et de 14 à 18 heures,

les vendredis et samedis selon possibilités (jour de congé le lundi).

jmdebourqueney@gmail.com - 06 01 20 66 36

Retrouvez les textes des PRÉDICATIONS sur le site de la Paroisse de Marly-le-Roi
<https://marlyleroi.epudf.org>

et les vidéos «PRÉDICATIONS EN 3 MIN» OU «LES ESTIVES» sur la chaîne YouTube



La catéchèse et la jeunesse

- L'éveil et l'école biblique :

une fois par mois, durant le culte KT-fête, les enfants réfléchissent autour d'un thème (cette année « l'Église, ce qu'elle est, ce qu'elle vit ») et font des travaux manuels pour illustrer leurs idées.

Dates : 21/09, 12/10, 23/11, 14/12

- Catéchisme :

une fois par mois, le vendredi soir à 19h, les collégiens se retrouvent pour dialoguer, débattre, à partir d'un texte biblique ou

d'un thème, voire à partir d'œuvres d'art... Dates : 3/10, 21/11, 5/12 et fête le dimanche 14 à 10h30.

- Groupe de jeunes :

une fois par mois aussi, les lycéens se retrouvent pour des activités qu'ils décident : visite d'un musée, rencontre avec les autres religions, découvertes d'autres idées...

Formation et débats d'adulte

- Étude biblique :

une fois par mois, le samedi matin à 9h30, nous partageons un texte biblique, son contexte, sa visée théologique et nous en débattons très librement. Actuellement, nous suivons la lecture de l'évangile de Jean. Dates : 4/10, 22/11

- Groupe de lecture théologique :

une fois par mois, le jeudi soir, de 19h à 20h, par Zoom, en visio donc, durant une heure, nous expliquons un texte théologique et nous en débattons. Cette année, nous partons à la découverte de la théologie du process, à partir du livre d'André Gounelle « le dynamisme créateur de Dieu ». C'est l'occasion aussi de dialoguer entre nous de nos propres convictions. Dates : 16/10, 20/11, 18/12

- Goûters :

plusieurs fois par an, nous proposons, notamment aux personnes un peu isolées, un moment de convivialité autour d'un goûter et d'un thème de débat ou d'une présentation artistique.

- Conférences de l'Avent :

dans les trois semaines qui précèdent Noël, à 18h nous vous proposons une série de conférences autour d'œuvres d'art, notamment la peinture, pour en découvrir le sens symbolique, spirituel et théologique.

Dates : 6/12, 13/12, 20/12

Œcuménisme

Dès sa fondation, notre Église s'est résolument engagée dans l'œcuménisme, notamment grâce au concile de Vatican II. Nous nourrissons d'excellentes relations avec l'Église catholique, mais aussi avec l'Église orthodoxe.

- Groupe œcuménique :

dans nos locaux, un groupe œcuménique se réunit régulièrement pour débattre mais aussi pour préparer des célébrations ou des occasions de manifester notre fraternité (rencontres, formation).
Date : 15/10 à 10h

- ACAT :

l'Action des Chrétiens pour l'Abolition de la Torture (et de la peine de mort), est très active dans notre secteur ; Nous soutenons concrètement des personnes injustement détenues dans le monde ou même menacées de mort. Nous nous relions ainsi (« religion » vient de « relier ») aux souffrances du monde.

- « Église verte » :

cette association œcuménique tente de sensibiliser l'ensemble des chrétiens à la question écologique et aux transformations nécessaires de nos comportements. Par différentes actions, nous participons à ce mouvement, porteur d'avenir.

➤ ZOOM SUR NOS GROUPES

Les rencontres du vendredi

Depuis 2007, la communauté protestante de Marly dans le cadre de l'Entraide protestante de Marly organise un cycle de 6 conférences, d'octobre à mars à 15 heures, un vendredi par mois. Les sujets traités sont le plus possible en rapport avec l'actualité. Les thèmes abordés sont variés : religieux, économiques, sociaux, politiques...

C'est l'église à l'écoute de notre monde, en offrant un lieu de débat.

Calendrier de la saison 2025-2026

- 10 octobre 2025 : « **Vie monastique et ouverture au monde, l'expérience des diaconesses de Reuilly** », avec le pasteur Jean-Charles Tenreiro, président de la Fondation des Diaconesses de Reuilly et soeur Anne, prieure de la communauté des diaconesses de Reuilly.

- 14 novembre : « **La Nouvelle-Calédonie à la croisée des chemins** », avec Frédéric Rognon, professeur de philosophie des religions à la Faculté de Théologie Protestante de Strasbourg.

- 12 décembre : « **Les forêts franciliennes à l'heure du dérèglement climatique** » avec Daniel Cornalba, maire de l'Étang-la-Ville et conseiller communautaire délégué à la nature en ville et la préservation des forêts.



- 16 janvier 2026 : « **Le Havre, ville neuve classée au patrimoine mondial de l'UNESCO** ». Avec Michelle Champenois, ancienne journaliste au Monde et critique d'art contemporain.

- 13 février : « **L'indispensable dialogue des communautés, l'exemple de Marseille Espérance** », avec Jean-Marie de Bourqueney, pasteur de l'Église protestante unie de Marly-le-Roi.

- 20 mars : « **Echappées-Belles, une aventure sportive et inclusive au profit des déficients visuels** », avec Daniel Carlier, président de l'association Echappées Belles.

Chaque rencontre est suivie d'un débat et d'un goûter.

Rencontres ouvertes à toutes et à tous - Libre participation aux frais.

Déroulement :

15h Conférence et échange - 16h30 Goûter amical - 17h Fin

Renseignements auprès de:

Jocelyne ROUSSEL (jocelyneroussel@noos.fr - 06 16 74 11 76)

Thierry de TURCKHEIM (t.turckheim@orange.fr - 06 74 00 93 20)

Les Pot'Estants

Un groupe pour partager, discuter... et bien manger !

Les Pot'Estants ? nous sommes un groupe de paroissiens qui se réunit une fois par mois, au temple, autour d'un bon repas, dans une ambiance conviviale et fraternelle.

Le groupe compte une trentaine de participants et nous sommes régulièrement 15-20 autour de la table, heureux de nous retrouver pour discuter, partager, manger, bavarder, rire, prendre des nouvelles, s'écouter... et vivre un moment de qualité ensemble.

Chaque rencontre est l'occasion d'aborder un thème préparé par notre pasteur Jean-Marie, ou par l'un d'entre nous, dans un esprit de curiosité, de foi partagée et de simplicité.

Les thèmes abordés sont vraiment éclectiques, par exemple l'année passée : les data centers, les différents groupes islamistes, le développement personnel, ... et bien d'autres sujets d'actualité qui nous touchent ou nous interpellent.

Les Pot'Estants, c'est une table ouverte, un lieu vivant de lien et d'échange, où les opinions, les idées et les arguments de chacun sont les bienvenus

Et même si le Nouveau Testament compte un peu plus de miracles que de repas, ces derniers y occupent une place de choix dans le nouveau testament : ils sont des moments de rencontre, d'enseignement, de communion, de fête et c'est de cet esprit que nous nous réclamons ! **Renseignements auprès de :** Laurent Lieutaud (laurent@lieutaud.org)



L'Entraide de Marly-le-Roi :

Solidarité et Engagement

Depuis sa création, l'Entraide de Marly-le-Roi est une association de proximité dédiée à l'accompagnement des personnes en difficulté, sans distinction. Grâce à un réseau de bénévoles engagés, elle agit au quotidien pour répondre aux besoins des plus fragiles et renforcer le lien social.

Un soutien concret et adapté

L'Entraide de Marly-le-Roi propose plusieurs services essentiels :

- **Aide alimentaire** : en partenariat avec le Panier Saint-Vincent pour la distribution.
- **Soutien administratif** : accompagnement dans les démarches et dossiers sociaux.
- **Accueil et accompagnement** : soutien à une famille syrienne récemment installée.
- **Aide d'urgence** : prise en charge ponctuelle (nuits d'hôtel, rendez-vous médicaux, etc.).
- **Ateliers ponctuels** : théâtre, art-thérapie, journées jeux de société, et bien plus encore.
- **Cours de français** : tous les samedis à Saint-Germain-en-Laye et les mercredis à Marly-le-Roi.
- **Inclusion** : aide pour l'inclusion sociale des enfants par des activités culturelles et sportives. En projet le 15/10 une visite au musée du Louvre.
- **Goûters de l'amitié** 4 fois par an le jeudi de 15 à 17 heures avec animation et goûter

Une action humaine et engagée

L'association fonctionne grâce à l'implication précieuse de nombreux **bénévoles** qui écoutent, orientent et accompagnent les bénéficiaires. Leur engagement est essentiel pour préserver un esprit de solidarité et d'entraide au sein de la commune.

L'Entraide de Marly-le-Roi souhaite élargir ses actions en proposant du soutien scolaire, des sorties culturelles et d'autres initiatives solidaires. Pour concrétiser ces projets, nous avons besoin de **votre soutien**, que ce soit par des dons ou par votre engagement bénévole.



Soutenir et rejoindre l'Entraide

L'Entraide de Marly-le-Roi vit grâce à la générosité des donateurs et au dynamisme de ses bénévoles. Toute personne souhaitant contribuer peut faire un don matériel ou financier, ou simplement offrir un peu de son temps.

Vous souhaitez nous aider financièrement ?

par chèque : À envoyer au trésorier de l'Entraide protestante, Christian Pfeuty, 10 allée Camille Claudel 78600 Le Mesnil-le-Roi.

par virement : FR76 3006 6102 4000 0202 6670 195
BIC : CMCIFRPP

Tout don supérieur à 20 € fera l'objet d'un reçu fiscal.

Ordre de chèque et virement : Entraide protestante Marly (E.P.M.)

Ensemble, faisons vivre la solidarité

RENSEIGNEMENTS :

Contact : Claire Chouviac

mail : entraideprotestantemarly@gmail.com

tel : 06 24 71 29 51

Samedi 14 juin 2025 : Après-midi jeux de société intergénérationnels.



CONFIRMATIONS

Le 8 juin dernier, trois jeunes ont fait leur confirmation, **Clémence, Alice, et Manon**, (Timothée, la fera au cours de cette année). Tous les quatre ont été solennellement accueillis à la Cène, lors du culte de Pentecôte qui a rassemblé beaucoup de monde et où une émotion forte fut ressentie, surtout à l'écoute de ces jeunes, témoins de leurs parcours spirituels, de leurs convictions mais aussi de leurs interrogations. Ce fut l'un des moments forts de notre vie de paroisse, depuis un an que je vous accompagne comme pasteur. Ce fut aussi la perspective d'un nouveau groupe de jeunes, lycéens, en plus du catéchisme. Leurs paroles furent d'une vraie profondeur. Elles nous ont remis face à nos propres convictions : et nous, que dirions-nous de notre foi aujourd'hui ?

Nous vous proposons ces extraits de la prédication (à partir de Actes 2), sur le thème « **Nous sommes ensemble et chacun des témoins libres !** »

Les jeunes seraient, selon l'expression, « l'avenir de l'Église ». Mais ils en sont tout autant le présent. Ils se posent beaucoup de questions sur leur avenir, avec un mélange de détermination et de peurs : quels métiers, quel monde à venir, surtout en ce temps de crise difficile pour tous, mais particulièrement pour la jeunesse. Et il est vrai que les quatre jeunes accueillis aujourd'hui portent un regard négatif et pessimiste sur l'état et l'avenir du monde.

Prenons par exemple ce beau symbole de la main. Un psaume rappelle qu'il nous faut « être dans les mains de Dieu ». Mais la main peut bénir, mais aussi frapper, tirer à l'arc ou au fusil ou même appuyer sur le bouton nucléaire. On se salue avec la main pour montrer qu'elle est vide d'arme, exempte de danger. On se salue de près ou de loin. La main a perdu un peu, notamment depuis la crise sanitaire, de sa dynamique de vie, de partage, et même de foi. Car lorsque je serre la main de quelqu'un, c'est que je vois dans l'autre une image de Dieu pour moi.

Le don de l'Esprit est singulier, personnalisé. Mais tous passent de l'hésitation, de la timidité, de la peur, au courage et à un discours et une action tournés vers l'espérance. Cela signifie quelque chose pour notre monde, tant marqué par la méfiance de l'autre, des autres.



L'événement de la Pentecôte est l'antidote contre tous les replis. Il faut ici rappeler que l'Esprit n'a pas été donné qu'aux seuls apôtres, mais à 120 hommes et femmes, dont les frères de Jésus.



Nous sommes chacun-e parable de l'église : chacun doit devenir interprète, chercheur, et se poser des questions. En même temps, nous sommes tous rassemblés, dans la diversité de nos origines et de nos parcours. Ensemble et chacun-e, nous passons de la peur à l'audace, du disciple qui écoute à l'apôtre qui proclame. Nous sommes appelés à devenir les voix de l'Église !

Comme les hommes et les femmes de Jérusalem, nous sommes ensemble et chacun, la main dans la main.

MARLYSCOPE

Barbecue avec les Pot'Estants le 18 juin.



Sortie bateau sur la Seine le 29 juin organisée par l'Entraide.



La foi : une interpellation et une recherche

Membre tout récent de l'église protestante unie de Marly-le-Roi, je remercie toutes celles et tous ceux qui m'ont accueilli si fraternellement. Sur la demande de Jean-Marie, je vous partage une petite méditation personnelle sur un verset de l'évangile de Matthieu. Cette réflexion fait écho au discernement qui m'a mené à rejoindre la famille protestante pour y vivre ma foi.

Jacques Vessot.

« Quel malheur pour vous, scribes et pharisiens, hypocrites ! Vous fermez aux gens le royaume des cieux ; vous n'y entrez pas vous-mêmes, et vous n'y laissez pas entrer ceux qui le voudraient ». Matthieu 23,13

Dans ce verset, Jésus s'en prend violemment aux scribes et aux pharisiens : comment comprendre cette interpellation rugueuse... et en quoi suis-je interpellé, moi aussi, dans ma vie d'aujourd'hui ?

Sécuriser l'accès au divin

Je pense tout d'abord que les pharisiens partent d'une bonne intention : ils veulent s'orienter vers Dieu. Or, pour les tenants de ce courant du judaïsme du 1er siècle, cela passe par la fidélité aux termes de l'Alliance inscrits dans la Loi de Moïse. Cette fidélité est comprise comme une observance stricte. La Loi est décortiquée, interprétée finement et exprimée dans un maillage serré de règles, auxquelles il faut se conformer afin de rester « pur », c'est-à-dire « acceptable » aux yeux du divin, dans l'espoir de « voir un jour sa face ».

Cette construction conceptuelle est séduisante parce qu'elle semble sécurisante à qui craindrait de se perdre en chemin vers Dieu Par écho, cette séduction me parle de mon besoin de sécurité existentielle : qu'il serait rassurant de pouvoir m'appuyer sur les certitudes d'une orthodoxie stable, bien étayée, intangible, qui définirait précisément qui est Dieu et comment parvenir à Lui !

Pourtant, Jésus rejette vigoureusement l'approche des pharisiens : il parle d'hypocrites malheureux et il évoque un royaume des cieux qui deviendrait inaccessible ! Pourquoi ?

Lorsque le concept tue le vivant

Partons du terme « hypocrite ». Il vient du mot grec « ὑποκριτής » (hupokritès) qui, à l'origine, désignait avant tout un « acteur ». L'acteur, c'est celui qui joue un rôle, c'est-à-dire celui qui s'attache dans ses faits et gestes à correspondre à une figure conceptuelle prédéfinie... même si cette figure ne correspond pas à son vécu personnel, à son expérience existentielle. Il y a comme un écart, un non-ajustement....

En cherchant tellement à vivre dans ma construction conceptuelle (puisque ma sécurité existentielle semble en dépendre !), je deviens insensible à ce qui pourrait me faire signe dans l'expérience vivante



de moi-même et de mon prochain. Plutôt que d'interroger l'écart qui se creuse entre mes concepts et la richesse nuancée de mon vécu, je vais nier ce vécu au profit de mon système conceptuel. Petit à petit, me voici sur la voie de l'aveuglement et de la sclérose du cœur, qui mène à exclure froidement celui qui est « impur », celui qui est « hérétique », ... et à biffer d'une conclusion logique le visage vivant qui m'interroge ! Logique de fermeture, d'exclusion et de mort....

Le murmure sans fin de Dieu

A l'inverse, la puissance divine dont Jésus témoigne ne correspond pas à une idole figée tout au bout de nos déductions, mais bien à la venue dans l'intimité, d'une présence, qui se laisse approcher sans condition et qui est relation créatrice de vie.

Or, une présence ne se laisse vivre que dans l'épaisseur d'une existence, une épaisseur qui transcende largement tout figement purement conceptuel. Le dieu enseigné par Jésus se manifeste donc dans une présence qui s'expérimente dans chaque existence personnelle... ce qui suppose de se rendre attentif, d'accepter de se laisser déstabiliser et de tendre à « l'ouverture radicale » (c'est-à-dire à la racine de son être). Se rendre présent à la Présence en moi-même, dans le visage de mon prochain et dans le monde....

Et là où Dieu murmure, là se trouve son royaume. Je m'éloigne du Royaume lorsqu'à ce murmure sans fin, je préfère le point final de mes démonstrations. Pire, je risque d'en éloigner mon prochain, soit en le blessant, soit en l'entraînant dans le mirage de mes certitudes conceptuelles !

L'enseignement de Jésus m'appelle à être « tout ouverture » pour laisser surgir ce murmure en moi... et le laisser m'inviter à être un acteur. Non pas un « ὑποκριτής » (hupokritès), non pas un pratiquant qui se crispe sur une doctrine, angoissé par tout « écart de conformité ». Mais bien un acteur du Royaume, c'est-à-dire celui qui pose un acte discerné comme étant créateur d'un surcroît d'être et de vie.

J.V.

L'Eglise Protestante Unie et l'Entraide Protestante
de Marly-Le -Roi et Environs
vous invitent à la

Kermesse 2025

Dimanche 28 septembre

31 Chemin des Maigrets à
Marly-Le-Roi



Venez nombreux !

10h30 : Culte d'offrandes

12h : Apéro et rencontres

13h : Buffet, Barbecue

- STANDS -
Fleurs

Produits régionaux, miels et
confitures

Livres bibliques et
théologiques

Belle brocante (vinyles,
livres, jeux et beaux objets)

Gâteaux et boissons

Jeu devinette



JEUX

Bricolage pour enfants

<https://marlyleroi.epudf.org/>



**EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE**

communion luthérienne et réformée

CONSEIL PRESBYTÉRAL

Présidente

Frieda NGOUÉ
06 87 89 18 17
2 rue Henri-Bèque
78160 Marly-le-Roi
frieda.ngoue@gmail.com

Trésorier

Yann DENBY WILKES
06 40 40 05 35
22 rue des Sablons
78750 Mareil-Marly
y.dwilkes@wanadoo.fr

Chèques

Association culturelle EPU
Marly-le-Roi

ENTRAIDE

Présidente

Claire CHOUVIAC
06 24 71 29 51
claire.chouviac@gmail.com

Trésorier

Christian PFEUTY
06 10 35 29 44
10 allée Camille-Claudé
78600 Le Mesnil-le-Roi

Chèques

EPM

CULTE

le dimanche à 10h30

PASTEUR

Jean-Marie de BOURQUENEY
06 01 20 66 36
jmdebourquene@gmail.com

CENTRE PAROISSIAL

29-31 chemin des Maigrets
78160 Marly-le-Roi
01 39 58 50 58



www.marlyleroi.epudf.org